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【開催日】 平成３１年２月１５日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午後１時～午後１時６分 

【出席委員】 

委 員 長 矢 田 松 夫 副 委 員 長 河 野 朋 子 

委   員 伊 場   勇 委   員 大井 淳一朗 

委   員 岡 山   明 委   員 奥   良 秀 

委   員 河 﨑 平 男 委   員 笹 木 慶 之 

委   員 水 津  治 委   員 杉 本 保 喜 

委   員 髙 松 秀 樹 委   員 恒 松 恵 子 

委   員 中 岡 英 二 委   員 中 村 博 行 

委   員 長谷川 知司 委   員 藤 岡 修 美 

委   員 松 尾 数 則 委   員 宮 本 政 志 

委   員 森 山 喜 久 委   員  山 田 伸 幸 

委   員 吉 永 美 子   

 

【欠席委員】 

 なし 

 

【委員外出席議員等】 

議   長 小 野   泰   

 

【執行部出席者】 

副   市   長 古 川 博 三 教   育   長 宮 内 茂 則 

企 画 部 長 清 水   保 教 育 部 長 尾 山 邦 彦 

企 画 部 次 長 篠 原 正 裕 財 政 課 主 幹 梅 田 智 幸 

財政課調整係長 鈴 木 一 史   

 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村   聡 事務局次長 石 田  隆 

議 事 係 長 中 村 潤之介 書    記 光 永 直 樹 

 

 

【付議事項】 

 

１ 承認第１号 平成３０年度山陽小野田市一般会計補正予算（第８回）に関

する専決処分について 
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午後１時 開会 

 

 

矢田松夫委員長 ただいまから一般会計予算決算常任委員会を開会いたします。 

本日の審査日程は、お手元に配布してありますとおり進めてまいります。

それでは承認第１号、平成３０年度山陽小野田市一般会計補正予算（第

８回）に関する専決処分について、総務文教分科会での審査が終了しま

したので、分科会長の報告を求めます。 

 

河野朋子総務文教分科会長 ２月１３日に委員全員出席の下、総務文教分科会

を開催し、慎重審査しましたので、その内容を報告します。その概要で

すが、小中学校及び幼稚園にエアコンを設置する工事に係る入札を執行

する際に、小学校費、中学校費、幼稚園費の全てで予算が足りていなけ

ればならないが、小学校費、中学校費、幼稚園費の間で予算の過不足が

生じたので、その過不足を解消するため専決処分を行ったものです。審

査で明らかになったことは、まず歳入については財政調整基金繰入金が 

１０万円の増額となり、その結果、財政調整基金の残高は３５億８，８

７８万８，０００円となりました。市債については小学校整備事業債が

５４０万円の減額、中学校整備事業債が７００万円の増額、幼稚園整備

事業債が１７０万円の減額となりました。歳出については教育費のうち、

小学校費が７２２万１，０００円の減額、中学校費が９３９万２，００

０円の増額、幼稚園費が２１７万１，０００円の減額となりました。ま

た、繰越明許費については教育費のうち、中学校費が２億４，６８８万

４，０００円になります。主な質疑として、「現在の地方債の借入利率

は幾らか」との質問に「借入先により異なるが０．１％前後である」と

の答弁がありました。以上で審査の報告を終わります。 

 

矢田松夫委員長 総務文教分科会長の報告が終わりましたので、これより質疑

を行います。御質疑はありませんか。 

 

山田伸幸委員 予算の間で過不足が生じたということですが、具体的にその理

由はどういったものだったんでしょうか。 

 

河野朋子総務文教分科会長 今回の過不足については、エアコンを夏の稼働に

間に合わせるために取り急ぎ概算費用を計上していましたが、１２月議

会閉会後に事業費の積算を終えたところ、全体の予算は足りていたが、
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それぞれの予算に過不足が生じていることが判明したということで、こ

ういった承認の議案になったということです。 

 

山田伸幸委員 要するに教室の数が違っていたということでよろしいんでしょ

うか。 

 

河野朋子総務文教分科会長 具体的に教室の数が違っていたというような説明

はありませんでしたが、概算で計算したものと終了後に精査したところ

に違いが出たというところで、それが教室数の違いであるというような

説明は受けていません。 

 

矢田松夫委員長 ほかに質疑はありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）質疑

なしと認めます。次に討論を行います。討論はありませんか。（「なし」

と呼ぶ者あり）討論なしと認めます。これより、承認第１号について、

採決いたします。本件に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 

 

矢田松夫委員長 全員賛成により、本件は承認すべきものと決定しました。以

上で委員会を閉会いたします。 

 

 

午後１時６分 散会 

 

 

平成３１年２月１５日 

一般会計予算決算常任委員長 矢 田 松 夫 


